

Tribunal ha elevado la correspondiente propuesta a favor del Médico que ha superado dicho concurso libre de méritos.

En consecuencia, esta Delegación General aprueba la propuesta formulada por el Tribunal, cuya relación se consigna a continuación:

CIUDAD SANITARIA «TENIENTE, CORONEL NOREÑA», CORDOBA

Tocoginecología

Don Ramón Díaz Castellanos, Jefe de Departamento.

La toma de posesión de la plaza adjudicada se realizará en el plazo de treinta días hábiles contados a partir del siguiente al de la publicación de esta Resolución en el «Boletín Oficial del Estado».

Madrid, 1 de diciembre de 1975.—El Delegado general, Fernando López-Barranco Rodríguez.

608

RESOLUCION de la Delegación General del Instituto Nacional de Previsión en el concurso libre de méritos convocado en 19 de abril de 1974 para proveer en propiedad plazas de facultativos en Instituciones Sanitarias Cerradas de la Seguridad Social.

En cumplimiento de lo dispuesto en el Estatuto Jurídico del Personal Médico de la Seguridad Social y de las atribuciones conferidas a esta Delegación General, se convocó con fecha 29 de abril de 1974 («Boletín Oficial del Estado» de 27 de mayo) concurso libre de méritos para proveer en propiedad plazas de facultativos en Instituciones Sanitarias Cerradas de la Seguridad Social.

El Tribunal Central, a la vista de los informes presentados por el Tribunal Provincial y demás documentaciones, y terminada su actuación respecto a las plazas, especialidad e Institución que se citan, el Presidente del Tribunal ha elevado a esta Delegación General propuesta de los facultativos a quienes han de adjudicárseles.

En consecuencia, esta Delegación General aprueba la propuesta formulada por el Tribunal, cuya relación se consigna a continuación:

RESIDENCIA SANITARIA COMARCAL DE AVILES (OVIEDO)

Cirugía general

Don José Antel Alonso López, Médico adjunto.
Doña María Cruz Díez Santesteban, Médico adjunto.
Don José Luis García Muñiz, Médico adjunto.
Don José Siro Pérez y Alvarez, Médico adjunto.

La toma de posesión de las plazas adjudicadas se realizará en el plazo de treinta días hábiles contados a partir del siguiente al de la publicación de esta resolución en el «Boletín Oficial del Estado».

Madrid, 4 de diciembre de 1975.—El Delegado general, Fernando López-Barranco Rodríguez.

MINISTERIO DE AGRICULTURA

609

ORDEN de 27 de diciembre de 1975 por la que se nombra Subdirector general de Industrias y Mercados en Origen de Productos Agrarios a don Luis Ferrer Falcón.

Ilmo. Sr.: En uso de las atribuciones que me confiere el artículo 14 de la Ley de Régimen Jurídico de la Administración del Estado de 26 de julio de 1957, he tenido a bien nombrar Subdirector general de Industrias y Mercados en Origen de Productos Agrarios a don Luis Ferrer Falcón —A06AG161—, del Cuerpo Nacional Veterinario.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a V. I.

Madrid, 27 de diciembre de 1975.

ONATE GIL

Ilmo. Sr. Subsecretario de Agricultura.

610

RESOLUCION del Instituto Nacional de Reforma y Desarrollo Agrario por la que se nombran funcionarios de carrera de dicho Organismo a tres Economistas.

Finalizadas las pruebas selectivas convocadas en virtud de la Resolución de 18 de octubre de 1974 («Boletín Oficial del Estado» de 11 de noviembre del mismo año) para cubrir en el Instituto Nacional de Reforma y Desarrollo Agrario tres plazas de Economistas; elevada la oportuna propuesta por el Tribunal calificador; aportada por los opositores aprobados la documentación exigida en la convocatoria, y concedida la correspondiente aprobación por Orden ministerial de 4 de octubre de 1975, esta Presidencia ha acordado:

Nombrar funcionarios de carrera del Grupo de Economistas a:

Numero: 1. Nombre y apellidos: Jorge Carbonell Sebarroja. Fecha de nacimiento: 4 de mayo de 1946. Número de Registro de Personal: T11AG04A0001P.

Numero: 2. Nombre y apellidos: Bruno Emilio Rodríguez Tartillán. Fecha de nacimiento: 8 de octubre de 1937. Número de Registro de Personal: T11AG04A0002P.

Numero: 3. Nombre y apellidos: José Luis Ramos Prieto. Fecha de nacimiento: 15 de agosto de 1941. Número de Registro de Personal: T11AG04A0003P.

Lo que comunico a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 4 de diciembre de 1975.—El Presidente, Alberto Ballarín Marcial.

Sr. Director de Administración del Instituto Nacional de Reforma y Desarrollo Agrario.

OPOSICIONES Y CONCURSOS

MINISTERIO DE ASUNTOS EXTERIORES

611

ORDEN de 24 de diciembre de 1975 por la que se nombra el Tribunal encargado de juzgar los exámenes del concurso-oposición para el ingreso en la Carrera Diplomática.

Excmo. Sr.: De conformidad con lo preceptuado en el artículo 18 del Decreto número 2927/1968, de 28 de noviembre, y en la base quinta de la Orden de convocatoria del concurso-oposición para el ingreso en la Carrera Diplomática de fecha 27 de mayo de 1975, he tenido a bien disponer que el Tribunal encargado de juzgar los exámenes citados quede constituido de la siguiente forma:

Presidente: Excelentísimo señor don Gonzalo Fernández de la Mora y Mon, Embajador de España, Director de la Escuela Diplomática.

Vicepresidente: Ilustrísimo señor don Eduardo Becerra Lloréns, Ministro Plenipotenciario de tercera clase, Jefe de Materias Jurídicas de la Escuela Diplomática.

Vocales:

Ilustrísimo señor don José Manuel Lacléta Muñoz, Consejero de Embajada con destino en la Asesoría Jurídica Internacional del Ministerio de Asuntos Exteriores.

Excelentísimo señor don Luis Sánchez Agesta, Catedrático de Universidad, Profesor titular de la Escuela Diplomática.

Excelentísimo señor don Joaquín Pérez-Villanueva, Catedrático de Universidad, Profesor titular de la Escuela Diplomática.

Excelentísimo señor don Gonzalo Arnaiz, Catedrático de Universidad, Profesor titular de la Escuela Diplomática.

Secretario: Ilustrísimo señor don Miguel Angel García-Mina Oraá, Consejero de Embajada, Director adjunto de Personal del Ministerio de Asuntos Exteriores.

Asimismo, de acuerdo con lo prevenido en el artículo 18 del Decreto 2927/1968, de 28 de noviembre, se designa como suplentes de los anteriores miembros del Tribunal al ilustrísimo